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                                                 22. Review 7​
​
​
Class objective- To revise the topics learnt earlier in the last few sessions. 
 
Concept A:Wann benutze ich den Infinitiv mit zu? 

Nach bestimmten Verben. Das sind Verben, die sich auf eine 2. Handlung beziehen 

und kein Nomen als Ergänzung haben. 

  

●​ „Ich schlage vor, heute Abend ins Kino zu gehen.“ 

●​ ⇒ Ich schlage eine Handlung vor: „gehen“ ⇒ zu + Infinitiv 

Man kann dasSelbe auch mit einem „dass-Satz“ ausdrücken: 

●​ „Ich schlage vor, dass wir heute Abend ins Kino gehen.“ 

Im Beispiel ist das Subjekt im Hauptsatz nicht mit dem Subjekt vom Nebensatz 

identisch. Aber: Wenn das Subjekt im Nebensatz nicht wichtig ist, da es allgemein 

bekannt ist oder nur ein bestimmtes vom Sinn her möglich ist, kann immer der 

Infinitivsatz mit zu gebildet werden. 

 

Wenn das Subjekt aber zur Verständlichkeit erwähnt werden muss, da mehrere 

Personen oder Dinge in Frage kommen, kann nicht immer der Infinitiv mit zu gebildet 

werden: 

●​ „Ich hoffe, dass er bald perfekt Deutsch spricht.“ 

●​ „Ich hoffe, dass ich bald perfekt Deutsch spreche.“ 

Da das Subjekt im Infinitivsatz wegfällt, funktioniert der Infinitiv mit zu nur bei 

gleichem Subjekt oder wenn das Subjekt im Nebensatz („dass-Satz“) mit dem 

Akkusativ- bzw. Dativ Objekt aus dem Hauptsatz identisch ist.  

●​ „Ich hoffe, bald perfekt Deutsch zu sprechen.“ 


















